

Entretien avec Mr le Maire

Les petits reporters sont allés à la rencontre de Philippe Rollet, Maire de Saint-Jean de Maurienne élu en 2020 pour un mandat de 6 ans.

Pourquoi avez-vous voulu être maire ?

Parce que j'aime mon territoire, et j'étais déjà engagé dans le monde associatif. J'ai eu envie de m'engager pour essayer d'améliorer le territoire. Depuis 1994, je suis élu à la mairie, d'abord conseiller d'animation et de la culture, puis adjoint aux travaux avant d'être candidat à l'élection.



Quel était votre métier avant ?

J'ai été guide de haute montagne, conducteur de train. Je suis passionné des métiers de la montagne.

Depuis combien de temps êtes-vous maire ?

Depuis 2020. C'est mon premier mandat, j'ai avec moi 29 conseillers municipaux et 18 personnes dans le bureau. Le conseil municipal a lieu le lundi soir.

Est-ce que vous allez vous représenter aux prochaines élections ?

Je me donne encore quelques mois avant de me décider.

Avez-vous un salaire en tant que maire ?

Non, mais j'ai une indemnité pour rembourser mes frais. Je travaille environ 60 heures par semaine, c'est beaucoup d'investissement.

Souhaitez-vous un jour être président de la France ?

Non ! ni même ministre, j'ai besoin de proximité avec le territoire, de concret.

Avez-vous rencontré Mr Macron ?

Oui, j'ai rencontré Mr et Mme Macron et également des ministres (Mr Attal, Mme Borne...).

Quelles sont vos missions ?

Faire du lien avec les équipes, être attentif à l'avancée des différents projets, dont les projets architecturaux, la liaison Lyon-Turin. Je rencontre aussi des partenaires, et il y a tout ce qui est de l'ordre de la gestion courante.

Est-ce que vous décidez de tout à Saint-Jean de Maurienne ?

Non, il faut une codécision pour réaliser un projet. En amont, il faut rencontrer et recueillir les avis des différentes personnes concernées.

Etes-vous né à Saint-Jean de Maurienne ?

Oui, en 1968, l'année des jeux olympiques d'hiver de Grenoble.

Avez-vous des projets d'activités pour la jeunesse de Saint-Jean de Maurienne ?

Oui, il y a un city stade et cours de construction à Roche Noire, avec un festi-foot qui y sera organisé, ainsi que d'autres activités festives en lien avec l'association « La petite gondole ».

Nous réfléchissons à améliorer l'offre pour les tout-petits et les personnes âgées. Des jeux sportifs seront installés à la Combe, et un gros complexe sera construit avenue Henri Falcoz, avec le déménagement du cinéma et d'autres structures.

Merci à Mr Rollet pour sa gentillesse et sa disponibilité !

Le Journal du

D.A.M.E

IME-SESSAD-PCPE



Deltha Savoie

Association parentale de soutien aux personnes handicapées

N°05—Juillet 2025



Bienvenue à Mme Taillez!

Je m'appelle Laura Taillez, j'ai pris mes fonctions de responsable d'unité au DAME Saint-Jean-de-Maurienne le 7 juillet dernier. Mon travail est de m'assurer que tous les enfants et adolescents du DAME soient accueillis dans un cadre sécurisant et bénéficiant d'un accompagnement adapté à leurs besoins. J'ai été éducatrice auprès d'adulte en situation de handicap pendant 15 ans, et depuis 1 an je retourne à l'école pour apprendre mon nouveau métier.

Je suis très heureuse de venir travailler dans le secteur enfant et j'espère qu'on pourra mettre en place de nombreux projets tous ensemble.



L'atelier Espaces



On fait des espaces verts à l'ime : on passe la tondeuse et la débroussailleuse et aussi on passe le balai et on ramasse les feuilles. Mais il y a une règle qui a changé : on a plus le droit de toucher aux machines dans les différents ateliers. Le but est de nous apprendre à travailler, on fait les espaces verts dehors et on les fait à côté des



Médiation avec les ânes



A Saint-Sorlin d'Arves, les Mardis après-midi de 13 h 30 à 15 h 00, nous avons travaillé avec Marie pour prendre soin des ânes qui s'appellent Cadichon, c'est moi, Alisa qui prend soin de lui. Il y avait aussi Pinocchio et Gremlins. J'ai bien aimé m'occuper des ânes.



Reportage sur Maurienne TV : <https://youtu.be/hD-4T4DkPg0>

Rencontre et interview des finalistes du concours « Handi Cook » à l'ESAT Maurienne

A quel concours avez-vous participé ?

CAP HANDI COOK.

Est-ce que c'est difficile ?

Il y a beaucoup de pression/stress au début mais une fois dans le concours ça va.

Avant il y a l'entraînement. On s'entraîne beaucoup à l'ESAT avant.

Quel plat avez-vous présenté ?

Un pavé de saumon avec sauce matcha-menthe, courge, julienne de légume, tomates pelées. Le saumon était l'ingrédient imposé.

En dessert : biscuit madeleine avec un coulis de kiwi et fraise gelée « poivre sichuan », avec mousse crème anglaise « poivre timut ». Le poivre était l'ingrédient imposé.

Êtes-vous heureux d'aller à Paris ?

Oui nous sommes très contents, la finale est le 26 Janvier 2026.

Quel plat allez-vous présenter à Paris ?

Nous ne saurons qu'au mois de décembre, s'il y aura à faire : un menu complet ou plats et dessert avec ingrédients imposés. Nous sommes obligés d'attendre que toutes les régions soient qualifiées.

Combien de temps avez-vous pour vous préparer ?

Nous n'avons eu que 15 jours cette année, le concours a eu lieu le 02 juin 2025.

Avez-vous aimé participer au concours ?

Cela nous change de l'ESAT. On rencontre pleins de personnes avec des maîtres restaurateurs. Nous aimons les défis aussi.

Combien êtes-vous au concours ?

Il y avait 3 équipes de 4 personnes : nous, une équipe ESAT allemande et une équipe de cap emploi. Les chefs cuisiniers de cap emploi sont tirés au sort et attribués à une équipe pour toute la durée du concours. Notre chef cuisinier sera avec nous lors de la finale.

Est-ce que vous faites ce concours tous les ans et avez-vous déjà gagné ?

Oui chaque année depuis 2023, nous avons gagné cette année le prix du meilleur dressage et le prix du meilleur dessert. On gagne chaque année le prix de la cohésion d'équipe.

Qu'est-ce que vous gagnez ?

Des médailles et des coupes.

Contre qui êtes-vous en final ?

Il y aura 7 équipes en finale, une par région mais nous ne savons pas encore car il y a encore des équipes en compétitions. Il y a une trentaine d'équipe sur toutes la France et 7 étapes régionales.

Combien de jour restez-vous à Paris ?

Nous partons le dimanche matin, le concours a lieu lundi et nous rentrons mardi. La remise des prix sera le lundi 26/01/26 à 18h. Nous allons à la cuisine de Rungis pour le concours.

Est-ce que votre moniteur Dimitri participe aussi au concours ?

Non, il nous accompagne, nous entraîne, nous prépare avant le concours. Durant le concours, il peut donner des idées pour le plat ou le dessert. Mais pendant le concours, il reste en cuisine, il n'a pas le droit d'intervenir en salle. En cuisine il intervient aussi le moins possible sauf pour nous motiver et nous donner le temps restant.



Le grand rêve de Lola

Lola, une jeune fille de 10 ans, a un rêve, aller voir un concert de sa chanteuse préférée : Layla Rodriguez. Elle écoutait ses chansons tous les jours. Une fois, elle demanda à ses parents d'aller voir le concert. Ils étaient d'accord, elle était heureuse, son rêve allait se réaliser. Le jour du concert arriva, Lola était tombé malade. Elle avait attrapé un gros rhume, elle n'a pas pu aller voir son idole. Ses parents voulaient l'emmener au concert pour lui faire plaisir mais Lola triste, n'était en capacité de bouger de son lit. Une fois guéri, elle retourna à l'école et sa meilleure ami Clara, fan elle aussi de cette chanteuse, lui demanda : « Tu n'es pas venu au concert de Layla Rodriguez ? ». Lola lui répondit : « non, j'étais trop malade ». Sa copine lui dit alors pour la réconforter : « Oh zut, ce n'est pas grave Lola, tu iras une prochaine fois ». Lola espère que Clara ait raison. Après l'école, elle rentre chez elle, Lola demande à sa mère : « Je ne suis pas allez au concert ce weekend, Clara y est allé mais moi non ! Penses-tu que je pourrai prendre des billets pour le prochain concert ? ». Sa maman lui dit : « Oui, on prendra même deux billets pour que je vienne avec toi ». « Super ! merci maman », dit Lola. Le mois suivants Lola et sa maman se rendirent au concert et passèrent un superbe moment entre mère et fille.

Ce fut une journée inoubliable pour Lola qui avait même pu rencontrer la chanteuse et demander un autographe. (Histoire créée par Hiba)



Visite du jardin de « Kokocinelle »



Ce jardin se trouve à La Chapelle.

C'est un site de culture et maraîchage de fruits, légumes et plantes aromatiques sans engrais, dans un sol vivant. Leur site, créé en 2017, fait 4000m².

Ils sont seulement 2 pour entretenir le gite et le jardin naturel.

Ils proposent également un gite pour 6 personnes (avec un bain nordique) où l'on peut manger les fruits et légumes produits sur place.

Ils vendent leur fruits et légumes à la bio coop de Chambéry et de saint jean de Maurienne.

Ils vendent également leur salade à Intermarché. Ils cultivent : Des choux, des salades, haricots, courgettes etc....

Leur plants et graines sont créés sur place, ils peuvent produire jusqu'à 1000kg de courgettes et 500kg de tomates.

Lors de l'hiver ils en profitent pour préparer le printemps, tailler leurs arbres morts.

